



からす市・どんど焼き(写真上)のようす



からす市駅伝のようす

安岐町

小川商店街で恒例「からす市」開催

1月13日(土)・14日(日)の2日間、西安岐小川商店街の新春恒例行事「からす市」が行われました。13日は、たこ焼きや綿菓子などの露店が軒を連ね、商工会主催によるどんど焼きが行われ多くの人で賑わいました。14日は「からす市駅伝大会」が開催され、西安岐地区から7チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。



武蔵町

国東市の書き初め大会が復活

第1回国東市書き初め大会が、1月5日金武蔵東小学校で開催されました。同校では、昭和26年から書き初め大会が毎年行われていましたが、平成2年の40回大会を最後に開催されていませんでした。国東市の合併とともに復活を願う声が多く、今回、国東市第1回大会として復活。市内の小学生60名が参加して書き初めを行いました。大会実行委員長の牧泰正さんは「来年は市内の全小学校に参加を呼びかけたい」と話しています。

なお、入賞者は次のとおりです。

△大会会長賞 相部花子（武蔵東小4年）△市教育長賞 岩下由梨弥（安岐小6年）△特別賞 森永那月（武蔵東小4年）尾立佳介（安岐小2年）古城光梨（武蔵東小3年）大川真人（武蔵東小4年）稗田穂乃（武蔵東小5年）岩下拳史郎（安岐小3年）都留詩緒里（武蔵東小1年）